青空会ニュース

平成14年2月22日発行 『役員一同』

「青空会」第一回写真展の開催について

この度、「青空会」の第一回写真展を開催する運びとなりました。この機会にご来場の方々に「青空会」の概要をお知らせし、私たちの活動についてご理解をいただきたくお願いいたします。

「青空会」は平成13年6月に、百合ヶ丘駅前の「フォトショップ青空」 (店長山田剛三氏)に集う同好の人々が、桑原信行氏(現当会名誉会長)の提唱により、写真の同好会として発足したものです。

発足後まだ日は浅い会ですが、現在の会員数は 25 名、会としての撮影会、有志による撮影会を行い、月例会では参加者による作品の講評会をおこなっております。また、本年 2 月から栗平にある社会福祉法人一広会「金井原苑」で入苑者を慰めることに役立ちたいと、「写真ボランティアー」の活動も始めました。和気あいあいの雰囲気の中にもお互いに切磋琢磨し、少しでも良い作品作りを目指して活動しております。

こうした活動の中で、私たちの作品を多くの方々に見て頂き、今後の活動の励みにしたいと考えております。

まだまだ、未熟な作品も少なくありませんが、ご来場の皆様のご感想や ご意見をお聞かせください。

------(切り取り線) --------------------(切り取り線) <u>ご意見、ご感想を御記入ください</u>